

## **Blühende Straßen in St.Pauls**

Am Donnerstag, den 20. September 2018, durften nach der Pause alle Schüler und Schülerinnen der Grundschule St.Pauls mit Kreiden den Schulweg bemalen. Dabei wurde die Straße vor der Schule mit Blumenbildern verziert. Diese Aktion war Teil der Europäischen Mobilitätswoche vom 16. bis 22. September. Die „Blühenden Straßen“ sollten auf den Verkehr und seine negativen Seiten aufmerksam machen und zeigen, dass die Straßen nicht nur für die Autos da sind, sondern auch für andere Zwecke geeignet sind. Gut an dem Projekt war, dass alle Kinder der Grundschule dabei mitmachen durften und das Thema „Blumen“ gefiel allen. Leider war der Schulweg an diesem Vormittag nicht ganz autofrei. Das fanden wir nicht so gut. Wir wünschen uns das nächste Mal auch mehr Kreiden. Super wäre, wenn die Kehrmaschine der Gemeinde vorher die Straße fegen würde. Dieser Vormittag hat allen Spaß gemacht!

von Plunger Laurin und Schwarzer Viktoria (Klassensprecher/in der Klasse 5A)



Kinder beim Bemalen der Straße